

## Ngariung Iman Ngariung Aman, Kapolres Serang Kunjungi Markas Koramil Kopo

Ayu Amalia - [BANTEN.IPEMI.OR.ID](http://BANTEN.IPEMI.OR.ID)

Jul 23, 2024 - 10:54



SERANG – Dalam rangka memperkuat komunikasi, koordinasi, dan kolaborasi, Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko melalui program "Ngariung Iman Ngariung Aman" bersilaturahmi ke Markas Koramil 0602-21/Kopo pada Senin

(22/7/ 2024) malam.

Didampingi Wakapolres Kompol Ali Rahman CP, Kapolsek Cikande Kompol Andri Surya Kurniawan, Kapolsek Kopo AKP Satibi dan Kapolsek Jawilan Iptu Jonathan Sirait dan personil Bhabinkamtibmas, kedatangan Kapolres dan rombongan disambut Danramil Kopo Kapten Inf Sudarsono dan Sekmat Kopo M Ubaidillah.

"Kunjungan ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi, koordinasi, dan kolaborasi serta memupuk kebersamaan, soliditas, dan sinergitas TNI-Polri," kata AKBP Condro Sasongko.

Kapolres menyampaikan terima kasih atas dukungan personel Koramil Kopo selama ini dalam mendukung kegiatan-kegiatan Polsek Kopo dan Jawilan dalam menjaga kondusifitas kamtibmas tetap aman dan nyaman.

"Kami berharap jalinan silaturahmi yang sudah terbina dengan baik ini tetap berlanjut dan berkesinambungan dalam rangka memperkokoh sinergitas TNI Polri dalam memberikan kenyamanan kepada masyarakat," ujar Alumnus Akpol 2005 ini.

Sementara Danramil 0602-21/Kopo Kapten Inf. Sudarsono menyambut baik dan menyampaikan ucapan terimakasih atas kunjungan Kapolres dan rombongan.

Kapten Inf. Sudarsono menegaskan komitmen personil Koramil Kopo untuk selalu bersinergi dengan jajaran Polres Serang dalam menjaga kondusifitas kamtibmas serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kunjungan Kapolres dan rombongan ini semakin memperkuat sinergitas TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Kabupaten Serang, khususnya di wilayah Kopo dan Jawilan yang merupakan wilayah kerja Koramil 0602/21 Kopo," tegas Sudarsono.

Sebelum meninggalkan Markas Koramil, Kapolres memberikan bingkisan door prize kepada seluruh personil Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang hadir dalam kegiatan silaturahmi tersebut.